



## AS BADMINON MINIMES 2ème journée de district

publié le 05/01/2022

Mercredi 5 janvier 2022 s'est déroulée la seconde rencontre de district de Badminton Minimes au collège Pierre Mendès France de La Rochelle.

Nos élèves pour cette occasion se sont déplacés en nombre , 23 élèves répartis dans 5 équipes étaient au rendez-vous.

Les équipes peuvent être fières des résultats obtenus et se classent aux 1ère , 2e , 3e , 5e et 7e places.

Félicitations à tous et toutes pour cette belle représentation et l'attitude affichée tout au long de l'après-midi.

Vous trouverez la photo de la journée dans le portfolio joint à l'article.

Rendez-vous est pris pour le 9 février , date des inter-districts !!

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.